
◇ 広報部 ◇ 

この度は、はからずも本年度広報部長とし協力させていた
だく事になりました。広報という仕事は不慣れであり、不
安も多いのですが、部員の皆様や自治会役員の皆様方のお
力をお借りし、がんばるつもりでおります。「ひろばドリー
ム」の発行に当たっては、住民の皆さま方に 
正確な情報がわかり易く、読み易い紙面を 
心掛けます。 (中村)  
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◇ 副会長 ◇ 

4 月の定時総会の承認を受けて、役員 4 年目の春を迎えま

した。 

引き続き防犯交通と防災を担当します。ハイツの安心・安

全な環境の醸成を目指し新役員、幹事の皆さんと業務を推

進しますのでよろしくお願いします。振り込め詐欺がます

ます巧妙な手口で語りかけてきます。騙されないように注

意しましょう。 

「仲良く、安心、気持ちよく」より良いコミニュテーにな

りますよう会員の皆さまのご支援、ご協力をお願いします。

(関)  

総会を終え、Ｈ26 年度自治会活動がスタートしました。

これから色々な行事、活動が待っています。夏祭り、ドリ

ームフェスタ、防災訓練などです。会員の皆さまの御参加、

自治会役員、幹事の皆さんのご協力を頂きながら頑張りた

いと思います。(佐久間)  

新役員の副会長を務める事になりました工藤です。 

経験された役員の方の助言を受けながら一年間を無事に務

められたら良いなと思っていますのでよろしくお願い致し

ます。(工藤)  

◇ 厚生部 ◇  

今年度厚生部長を務める事になりました 5 号棟の石崎で

す。ハイツに住んで 20 年以上経ち、子供も成長と共に地

域との関わりも少なくなっていましたが、今年度厚生部で

お仕事をさせて頂くことになり改めて、地域活動の大切さ

を実感しております。皆様に教えて頂きながら、精一杯活

動していきたいと思っております。どうぞよろしくお願い

致します。(石崎） 

◇ 文化青少年部 ◇ 

夏祭り、大正レクレーション、ドリームフェスタ等、住民 
の方々、自治会役員と力を合わせ楽しめる行事が出来れば 
良いと思っています。よろしくお願いします（杉山） 

◇ 環境衛生部 ◇ 

今年度環境衛生部長を務めさせていただくことになりまし
た。よろしくお願いします。 
ごみの分別に対する指導・告知活動を積極的に 
行っていきます。夏祭り、ドリームフェスタに参加し、 
会場整理、発生ごみの処理を部員一同で行います。 
ヨコハマ 3Ｒ夢プラン啓蒙活動に努めます。（鈴木） 

◇ 防犯交通部 ◇ 

防犯交通部は、ハイツの防犯パトロールと市自治会と共催
の夏季・冬季のハイツ内及び周辺の合同パトロール、夏祭
り・フェスタ開催時の交通整理と会場内の安全パトロール
等を行います。 
年間約 100 回を数える防犯パトロールは、部員を始め、自
治会役員・棟長・防災幹事・ボランティアの皆さんの参加
協力により行われますが、このパトロールはハイツ住民の
防犯意識の高揚を図るものであって、これによりハイツ内
の犯罪や盗難や放火等が完璧に防止できるわけではありま
せん。要はハイツ内の住民の皆さん各自が防犯に努める事
が大切で、それ以外に方法はありません。 
どうぞ、防犯パトロールの趣旨は「火の用心、しゃっしゃ
りませ！」とご理解戴き、ご協力下さるようお願いします。
（沓掛） 

◇ 会 長 ◇ 

今年度の行事として、例年通り夏祭り、フェスタ等の実

行が決まりました。なかでも夏祭りは、この地域では最

近では珍しい神輿や山車があるため、県ハイツ外からの

参加も多く、今年も盛況が予測されます。一方でその準

備にはかなりの精力が必要で、役員・幹事の他、各種団

体・サークルの皆さんのご支援を今年も宜しくお願いし

ます。(古賀) 

◇ 会 計 ◇ 
 一期だけの予定で役員を引き受けたが、早 3 年目に入りま
した。 
１５０６世帯の会計を預かる重責はありますが、１９名の役
員及び事務局が力を合わせ助け合い２年間無事取り込む事が
出来ました。 
自治会業務に関わるまでは、遠い他人事と思っていましたが、
取り組んでいる内多くの住民の方々と知り合い、会話も楽し
めるようになり、横浜港湾の見学や鎌倉の七福神めぐり及び
ゴルフなどで知り合った方々と楽しむことも出来ました。会
計の仕事は当然ですが、今後はこのような楽しみを多くの
方々と分かち合いたいと思っています。70 の後半を迎える
年齢だが、人の役に立てる喜びも味わっています。(下川) 

◇ 事務局◇              

3 年目に入りました。           
県ドリームハイツ自治会は、約 1500 世帯の大所帯。 
住民皆さんの活動も多岐に渡り活発です。 
今までの役員の方々が積み重ね、形にしてきた事を何と 
か引き継ぎ、ようやく自治会の仕事、流れがわかってき 
たように思います。 
役員をしていなければ話す機会がない様々な年齢、職業、
性別の皆さんと協力し活発な活動の一端を担えるよう取 
り組んでいきたいと思います。（高橋） 



『4・5 月』 
    ４月２０日（日）26 年度定時総会 

   ４月２６日（土）役員会 

   ５月１８日（日）棟長会・夏祭り準備委員会 

   ５月２０日（火）災害対策連絡会議 

   ５月２４日（土）役員会 

   ５月３１日（土）防災研修会 10 時～12 時 

『６・７月』 
   ６月 １日（日）市・県自治会定期協議会 

   ６月 ７日（土）夏祭り発会式 13 時～ 

   ６月２５日（水）第 1 回幹事会 19 時～ 

   ６月２８日（土）役員会 

   ７月２０日（日）2014 ドリームハイツ夏祭り 

「26」ステッカー貼替のお願い
自転車のステッカー貼替が未だの方

は至急貼替て下さい。 

又 不用の自転車は各自処分をお願い

します 

 
 
 
 
 
 
       

   

             

 

                                                             
                                 
 
 
 
 
 
 
 
                                    
 
 

                 
 
 

 
 広 報 部 

中村 宏道 

金子利枝子 

 会   長 古賀  浩 文化青少年部
杉山 真弓 

田中 道子 

 副 会 長 

関   肇 

佐久間菊乃 

工藤 四郎 

 防犯交通部 
沓掛 文哉 

二塚マキ子 

 事 務 局 

高橋 智子 

井上八重子 

佐藤  孝 

 環境衛生部 
鈴木 健之 

加藤 文子 

 会   計 
下川  渉 

水谷恵美子 
 厚 生 部 

石崎 美紀 

平石 幸子 

＝編集後記＝ 
初めての発行に向けて部員の方々や事務局ならびに役員の

方々のご指導ご協力を受け何とか完成させることが出来ま

した。まだまだ不慣れな作業が多いですが、今後も自治会

活動の報告や様々な情報をわかりやすく掲載する様、頑張

っていきます。（広報部） 

 

2014 ハイツ夏祭りのお知らせ 

     7 月 20 日（日）（予備日 21 日）

    場所：ハイツ中央広場 

      （9～10 号棟の間） 

     開催に向けて準備中です 

「平成 26 年度定時総会の報告」 

4 月 20 日(日)午後 1 時から集会所において定時総会が開

催されました。会員総数１408、出席者 168、委任状

852 をもちまして総会の成立を確認し、議事に入りまし

た。前半は 25 年度の活動報告、会計報告の議案を審議し、

２／３以上の賛成多数で承認されました。 

後半は 26 年度の役員・幹事候補者の承認に始まり活動計

画案、会計予算案の審議を行い原案通り２／３以上の賛成

多数で承認されました。 

質疑応答では、様々なご意見を胸に、新役員一同、より良

い自治会活動をしてまいります。 

本年度の役員を報告致します 

こんにちは！ 

今年度よりドリームハイツにお住いの皆様が健康に過ごせる

よう願いを込めて「ひろばドリームクリニック」を掲載して

いきたいと思います。 

  どうぞよろしくお願いします❤ 

もうすぐ６月です。 

梅雨の時期に入ります梅雨から夏にかけて食中毒が１年間で

最も多い時期となります。対策するには 

①菌を増やさない ②菌に触れない ③菌をなくす 

以上のことで予防できます!! 実際では、買ってきた食材を素

早く冷蔵・冷凍する、そして調理方法では十分な加熱で効果

は絶大です。しかし、調理器具の清潔に対しても洗浄と十分

な乾燥が必要です。 

 体調が崩れやすい季節ですので快適に過ごせるよう心掛け

ましょう。（金子） 

 

資源物売却報告 
 

3 月（2月回収資源物分）            単価：円

/㎏ 

品 種 新聞  ダンボール 雑誌 ﾐﾙｸｶｰﾄﾝ 古布 アルミ缶

単 価 3 2 1.5 4 1 40

発生量 3,220 6,740 2,900 80 810 310

売却金 9,660 13,480 4,350 320 810 12,400

4 月（3月回収資源物分）           

単 価 2.86 1.9 1.43 3.8 0.95 55

発生量 3,340 7,730 4,020 110 1,290 410

売却金 9,726 13,787 5,748 418 1,227 22,550

 自治会活動 報告と予定 

 

公園愛護会からのお知らせ 

横浜市の公園（15 号棟前）の草取りなど

を次のように行います 

皆さまのご協力をお願い致します 

 第１回 6 月 8 日（日） 

 第２回 ７月 6 日（日） 

  いずれも朝 8 時からです 

 飲物等準備して待っています 

「第 1 回 棟長会開催の報告」 

5 月 18 日（日）10 時より役員・棟長出席の下、開催さ

れました。 

会長の挨拶、役員の紹介に始まり選挙管理委員長・副委員

長の紹介、今後の活動計画等ついての説明がされました。

また今年度より階段活動費廃止の報告がされました。最後

に棟長活動費が配られました 

◇ 棟長活動報酬の訂正 20,000→10,000 円になります 

      （自治会会則 9 ページ 別表（2）） 

平成 26 年度役員 


